

# 中竹っ子

学校だより ~第5号~ 豊岡市立中竹野小学校 発行日 R3・8・20

ふるさとに誇りを持ち 夢に向かって たくましく生きる 中竹っ子の育成



猛暑と新型コロナ感染拡大の中、夏休みも残りわずかとなりました。今年は、コロナ禍の中1年延期された「東京五輪」が開催され、「東京パラ五輪」も8月24日には開幕します。「東京五輪」では、日本の史上最多メダル獲得と全力を尽くす選手一人一人の姿に感動し、勇気をもらいました。そして、試合後のインタビューの中で、どの選手からも聞かれた言葉が「感謝」でした。多くの人たちの応援、支えがあったからこそ今の自分があ

ることをしっかり自覚し、その気持ちをそれぞれが自分の言葉で伝えている選手の姿は本当に立派でした。本校は、今年度を以て閉校します。147年の長い歴史は、中竹野地区の皆さんのお支えがあったからこそ築かれたものだと思います。23名の子どもたち共々、「感謝」の気持ちをもって最後の1年を過ごしていきます。24日からの「東京パラ五輪」でも、多くの感動と勇気をいただけると期待しています。

## 最後の いかだ下り

#### ~ありがとう 竹野川 ありがとう 中竹野小学校~

7月25日(日)、最後のいかだ下りを実施しました。 昨年は中止となり、2年ぶりとなりました。全校児童23

名と昨年の卒業生3名が7つのいかだに乗り、竹野川下りを楽しみました。「新型コロナ感染症対策」のため、規模を縮小し午前中の開催としましたが、保護者の皆様、地域の皆様からたくさんのご支援、ご声援をいただきました。そして以前本校に勤めていた「いかだ下り」の創始者である北村(旧姓:榎)先生も駆けつけていただきました。

子どもたち一人一人が美しい竹野川の流れ、そこに見られる たくさんの生き物、川から眺めるふるさと中竹野をしっかり 目に焼き付けることができました。保護者の皆様には事前の 準備、当日のご支援と大変お世話になりました。また、地域 の皆様には温かいご声援をいただきました。本当にありがと うございました。心から感謝申し上げます。





#### 最後の





9月19日(日)に中竹野小学校最 後の運動会を実施します。当初は、地

域との合同の運動会を計画していました。しかし「新型コロナ感染症拡大防止」のために残念ながら小学校だけの開催とせざるを得なくなりました。地域の皆様には、大会運営や演技内容などについて、打ち合わせを重ねていただき、大変時間を割いていただいたのですが、このようなことになってしまい本当に残念でなりません。また当日の観覧については、児童の家族のみ、一家庭の人数を限定させていただきます。ご了承ください。

### 2学期始業式【8月30日(月)】

2学期が、8月30日(月)から始まります。子どもたちが、順調に2学期のスタートを切ることができるよう、生活のリズムを整えていただきたいと思います。

また、防犯ボランティアの皆様を はじめ、地域の皆様には2学期もよ ろしくお願いします。